

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Le-debat-debute-ce-soir-a-19h-et-vous-pouvez-y>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau

en action > Campagnes et mobilisations nationales > Nouveaux réacteurs : ni ici, ni ailleurs ! > Débat public sur les nouveaux réacteurs

> **Le débat débute ce soir à 19h et vous pouvez y assister en ligne**

27 octobre 2022

Le débat débute ce soir à 19h et vous pouvez y assister en ligne

Aujourd'hui se tient la première séance du débat public relatif à la construction de nouveaux réacteurs à Penly et ailleurs. Il nous semble capital d'en profiter pour mettre en lumière les mensonges de l'industrie nucléaire, même si nous ne sommes absolument pas dupes sur l'issue de cette procédure.

□ Notre porte parole, Charlotte Mijeon, interviendra d'ailleurs pour dénoncer la politique du fait accompli menée par EDF et le gouvernement depuis des années. Comment espérer que l'avis des citoyen·nes soit entendu si, dans le même temps, Emmanuel Macron assume un "développement à marche forcée" du nucléaire ?

#DebattonsDesVraiesQuestions et non pas de comment imposer à la société un programme de relance du nucléaire déjà ficelé, coûteux, dangereux et anti-écologique, qui nous engagerait pour plus d'un siècle !

Pour suivre la séance, inscrivez-vous par ici :

<https://www.debatpublic.fr/nouveaux-reacteurs-nucleaires-et-projet-penly/quoi-sert-ce-debat-3374>